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Already a long-established leader in cardiology and radiology imaging, today Eigen is at the forefront of a revolutionary way for urologists and radiation oncologists to view and biopsy the prostate. Eigen's technology is the first to generate true, navigable and quantifiable 3D images of the prostate from ultrasound. [Learn more]

Ставшая общепринятым лидером в кардиологии и рентгенологии компания Eigen на сегодняшний день занимает важнейшее место среди урологов и онкологов для диагностирования и проведения биопсии предстательной железы. Технология Eigen направлена на создание точного, усовершенствованного и поддающегося количественному определению трехмерного изображения предстательной железы  с помощью ультразвука. [Узнать больше]

New! Prostate biopsy imaging and prostate cancer detection just got a boost with FDA clearance of ProFuse and ProFuse Bx, innovative new software providing a synergy between the radiology lab and urology suite. [Learn more]

Новое! Аппараты ProFuse и ProFuse Bx, специализирующиеся на визуализации процесса биопсии и удаления рака предстательной железы, получили разрешение FDA на использование инновационного программного обеспечения.  [Узнать больше]

Eigen and Dr. Dan Sperling have announced a strategic alliance uniting talent and technology in prostate cancer detection, diagnosis, monitoring, and treatment. [Learn more]

Компания Eigen и доктор Дэн Сперлинг объявили о создании стратегического альянса, объединяющего человеческие способности и возможности современных технологий по борьбе с раком предстательной железы. [Узнать больше]

Artemis, an advanced 3D prostate imaging tool, provides clear, reliable information to help you make better, more informed decisions about patient course of care. [Learn more]

Artemis, современный аппарат 3D визуализации предстательной железы, обеспечивает точной и надежной информацией, которая помогает докторам назначать пациентам максимально лучшее лечение. [Узнать больше ]
